



**Daniella Chávez** aparece al natural



**México a sellar el pase al Mundial**

El Tri recibe esta semana a Honduras y EU, de ganar ambos duelos tendría el boleto a Rusia 2018 en la mano



**Borge rechaza acogerse a extradición a México**

El ex gobernador de Quintana Roo, dijo ante el Tribunal Superior de Apelación no estar de acuerdo con el proceso

**Miércoles**

Año LXXIV número 26958  
 San Luis Potosí, S.L.P.  
 Precio: \$8.00  
 @elheraldoslp

# El Heraldito

Presidente **Rodrigo Villasana López**  
 Director General **Alejandro Villasana Mena**  
 facebook El Heraldito SLP

de San Luis Potosí

## Embajadores reconocen desarrollo económico de SLP

- Dan a conocer avances de «México Cumbre de Negocios»
- Su XV edición se realizará en SLP, en octubre próximo

**Ciudad de México**  
 Se realizó la presentación de "México Cumbre de Negocios 2017", así como los avances de los preparativos y organización de su 15ª edición, a realizarse del 22 al 24 de octubre en la ciudad de San Luis Potosí, reunión encabezada por Miguel Alemán Velasco, presidente de la organización, y el Gobernador del Estado Juan Manuel Carreras López.  
 En el evento estuvieron presentes de diplomáticos de Europa, Asia y América así como los consejeros económicos y encargados de negocios de las Embajadas de China, Francia, Guatemala y Nueva Zelandia.  
 Los embajadores asistentes reconocieron el desarrollo económico y las ventajas competitivas de San Luis Potosí en el mundo globalizado, por lo que coincidieron que es el mejor estado para que esta Cumbre de talla internacional se lleve a cabo.  
 En su mensaje, Juan Ma-

nuel Carreras destacó que México Cumbre de Negocios, permitirá definir una postura importante dentro del debate nacional y regional, así como en temas de vital importancia para nuestro país, esto dentro del contexto de las próximas elecciones presidenciales nacionales y en referencia a las prioridades estratégicas en toda la región y el mundo.  
 Indicó que al haber aportación de exponentes políticos, académicos, empresariales y de la vida social, se podrá conformar una agenda de análisis de los sectores automotriz, energético, tecnológico, temas bilaterales, entre otros, que colocarán a San Luis Potosí en el centro del debate a favor del desarrollo.  
 Al respecto, Miguel Alemán Velasco, Presidente de "México Cumbre de Negocios" detalló que en las conferencias se abordarán los componentes claves para el análisis en el panorama económico de México, política exterior entre otros temas de gran relevancia a fin de Definir las Opciones para México.



**Ciudad de México.** - Miguel Alemán Velasco, y el gobernador Juan Manuel Carreras, encabezaron la presentación de "México Cumbre de Negocios 2017", a realizarse del 22 al 24 de octubre en San Luis Potosí.

Destacó que en 14 años de existencia, México Cumbre de Negocios se ha convertido en el evento económico y empresarial número uno de la región que se ha expandido para cubrir el futuro de México y además los temas estratégicos clave que se tienen en común a través de una plataforma única que cubre los temas estratégicos que combinan las perspectivas regionales y nacionales.

**PREP da triunfo por 3 puntos a Del Mazo**

Tricolor logra 33.72% de sufragios  
 Delfina, 30.81%

**Nacional**

## Presunto plagio de una adolescente

**Redacción**  
 El probable plagio o secuestro de una adolescente fue reportado a las 15:10 horas al 911 de atención a emergencias por parte de algunas personas quienes dijeron haber visto cuando una estudiante era sometida por tres sujetos quienes la subieron a un vehículo. Andaban armados.  
 Los hechos, según el reporte, ocurrido al filo de las 15:00 horas en la calle Uxmal, frente al 404, casi esquina con la calle Bugambilias, en el fraccionamiento Granjas, por el rumbo del fraccionamiento Industrial Aviación.  
 Al parecer la joven se dirigía a su domicilio o bien a la escuela, pues durante el forcejeo quedó tirada una mochila así como libros, los cuales eran llevados por la adolescente, según el testimonio de quienes se dieron cuenta del hecho.  
 Se ha podido saber que fueron tres sujetos, quienes andaban vestidos de azul marino y viajaban a bordo de una camioneta negra, al parecer Ford, al parecer uno de los tipos llevaba consigo una pistola, un arma corta.  
 Tras el sorpresivo sometimiento de la joven, los tipos se dieron a la fuga, ante el asombro de los testigos, quienes dieron aviso al 911 de atención a emergencias.  
 Tras recibir el reporte, de inmediato se generó la alerta a todas las corporaciones, en tiempo y forma para posible contacto con el vehículo en el cual se llevaron a la menor, de quien, se dijo, ya se ha establecido la identidad.



Fue reportado al 911 que tres sujetos armados, sometieron a una estudiante y subida a un vehículo en el Fraccionamiento Granjas.

**Incrementa monto de transferencias federales a SLP**

El aumento registrado en el primer trimestre del año, correspondió a entre 400 y 500 mdp, destacó José Luis Ugalde Montes

**Inf. Pág. 3-A**

**El incremento en el precio del azúcar impactó a panaderos y consumidores**

**Cosas de la ciudad**

Por: El Diablo Cojuelo

**Inf. Pág. 4-A**



## Continúa la muerte de ganado por la sequía: HMR

**Marcela Loyola**  
 El diputado local, Héctor Meráz Rivera señaló que continúan los problemas de sequía en el estado que están ocasionando muerte de ganado aunque aseguró no es una situación tan grave si requieren apoyo de las autoridades federales como Sagarpa pero no se los han brindado, por eso piden que se generen apoyos extraordinarios.  
 "Estamos igual que siempre, cayeron dos o tres lluvias pero esas no benefician a nadie, si se está muriendo no es dramática así que digas que nos quedamos en la calle, pero si se está muriendo ganado, no podemos dar un indicador porque hay gente que tiene, 100 animales se les mueren 10 y otro que tiene 10 y se le mueren uno", dijo.  
 Indicó que pese a esto los programas de apoyo para la ganadería por parte de SAGARPA no les han llegado y hasta han disminuido en los últimos años, y lo poco que aún queda se los canalizan a los grandes consorcios, dejando de lado a productores locales y pequeños ganaderos. "Ha habido muy poco apoyo, desde el Congreso hemos peleado y pugnado para que nos de apoyo la Sagarpa, pero se da a cuenta gotas; quien nos apoya es gobierno estatal, nos acaba de apoyar con dos millones de pesos para comprar melasa, comprar sal mineral que no es la solución".

Las autoridades federales no han brindado apoyo a los ganaderos potosinos afectados, denuncia Héctor Meráz Rivera.